



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 091-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Separan a director de la DESA ante presuntas irregularidades

Biólogo Jorge Salazar Cabañas asumirá dirección del área.

Luego de una semana de investigación, la Dirección Regional de Salud destituyó al director ejecutivo de Salud Ambiental, Segundo Modesto Cholán, por presuntas serias irregularidades en la compra de insumos durante su gestión.

Sobre el particular, el director de la Diresa, Dr. Víctor Zavaleta Gavidia, anunció que la comisión investigadora tiene un plazo de 30 días para establecer un veredicto. “Una vez establecidos los responsables se pasará a dar una sanción ejemplar que evite estos actos a futuro”, expresó Zavaleta.

Además, anunció que designaron, por el momento, al biólogo Jorge Salazar Cabañas como nuevo director ejecutivo de Salud Ambiental, para así dar todas las facilidades a la comisión investigadora que fuera instalada desde hace una semana.

Como se sabe, la DESA el área encargada de minimizar y/o controlar la exposición de la población a factores de riesgos ambientales que dañen, afecten o perjudiquen la salud en la región. Su funcionamiento ha sido clave en los últimos años.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 26 de abril de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA